

Julie 4' 1919.

5

Sr. H. Pérez Abreu.
México, - D.F.

Apreciable y buen amigo:-

Durante la estancia en esta villa de nuestros buenos amigos, Lic. Novelo y Zubaran, me han informado ampliamente de la significación que tienen los trabajos políticos emprendidos por usted con relación a la presente campaña electoral; y me apresuro a escribirle estos renglones para enviarle un cariñoso saludo con la expresión de mis agradecimientos por la diligencia con que ha emprendido su labor.

Con todo aprecio, quedo su afmo. amigo y S.S.

FTB

5

5 de Julio de 1919

Sr. Senador D. Herminio Pérez Abreu,

México, D.F.-

Estimado amigo:--

La copia de mi carta contestación al Sr. General D. Pablo González que envié a usted con mi anterior de esta misma fecha, contiene la omisión de un párrafo importante. Por lo tanto, con la presente le envío una nueva copia, que es la que debe publicarse.- Al Sr. General Hill le estoy enviando también una nueva copia, dejando en pie la súplica hecha a usted de ponerse en comunicación con dicho compañero para los efectos de esa publicación en la prensa de la capital.-

Con expresiones de mi estimación, me repito de usted afectísimo amigo y atto. S/S.,

5 de Julio de 1919

Sr. Senador D. Herminio Pérez Abreu,

México, D.F.-

Muy estimado amigo:-

Hoy dirijo a nuestro comun amigo el Sr. Gral. Benjamín G. Hill una carta cuyo texto es el siguiente:

"-Con la presente le envío carta que dirijo al Sr. General de División Pablo González, Jefe de las Operaciones Militares en los Estados de Puebla, Tlaxcala, Morelos, Oaxaca y Veracruz, en contestación a la que él me escribió el 25 de junio ppdo. y que fué publicada por toda la prensa de esa capital.- Ruego a usted se sirva mandar hacer varias copias de mi adjunta carta y proporcionarlas a los periodicos de esa capital con la suplica de que hagan su publicación.-"

Ruego a usted que al recibir la presente, a la que tambien va anexa una copia de mi contestación al señor general González, se sirva comunicarse con el General Hill y mostrársela para que por ella se sirva él ejecutar la súplica que he hecho, por si acaso mi carta directa para el compañero Hill sufre retardo o extravío.-

Con la estimación de siempre me repito

su amigo y servidor afectísimo,

HERMINIO PÉREZ ABREU
AGENTE DE NEGOCIOS
CALLE CAYOLICA 23 - 45 PISO 2
MEXICO, D. F.

Julio 11 de 1919.

RECIBIDA
18 JUL 1919

Sr. Gral. D. Alvaro Obregón

CONTESTADA

Nogales-Son.

Muy estimado amigo:

Nuestro amigo Zubaran me entregó dos cartas de Ud. y por correo recibí la que se refiere a su respuesta a D. Pablo, que le faltaba un párrafo importante.

Hoy publicó toda la prenda, entregadas por el Gral. Hill, las declaraciones, o mejor dicho el texto íntegro de su respuesta, tal y como Ud. lo indicó.

En concepto mio y de personas extrañas con quienes he hablado, ha causado magnífica impresión, tanto mas intensa, cuanto que "El Universal" le consagra un cálido elogio; aunque marcando que parece-dice-que Ud. y sus amigos se inspiraron en su editorial en que censuró a D. Pablo por su pretendido pacto.

Con Zubaran he hablado largamente de su viaje, cuyas consecuencias han sido de importancia para los que desde hace mucho tiempo, hemos sabido esperar con dignidad.

Con deseos de tener un retrato de Ud. de los mas recientes y con mis respetos a su Sra. sabe Ud. que bien lo estima su adicto amigo y S.S.

H. Pérez Abreu

Julio 12 de 1919.

5

Anoche estuvimos Zubaran y yo en el teatro "Iris" en que vimos "Confetti"-musica de Quinito Valverde que ya murió y libreto de Elizondo y algun otro que no conozco-fiene un numero a imitación del Tenorio Maderista"-entonces salian Madero y Reyes-on que salen D.Pablo y Ud.con sus respectivo grupo de Grales.-esos no hablan-El papel de Ud.lo hace el marido de la Mayendia,un español,buen actor y que sale imitándolo a Ud.bastante bien,en los bigotes,peinado,falta del brazo,manera de andar etc.-En general,por ser de actualidad, el número es gustado por el público que lo aplaude,especialmente en las "gasconadas" que ponen en boca de Ud.-Es favorable como propaganda,por que exhibe los hechos militares mas salientes de Ud.y empequeñese a D.Pablo,que le toca decir que lo mas importante que ha hecho es lo de Morelos.

Anoche tambien fué derrotado Cabrera y el Gob.en la Cámara,negándose los dip.al proyecto del Ejecutivo de controlar los F.C.de Yucatán.

Lo estupendo-Urueta fué anteayer a la Cámara a darle un abrazo a Cabrera,dizque por su patriotismo al asegurar que sólomente tomando el Gob.federal los f.c.de Yuc.se evitaba que los Estados Peninsulares pretendieran independizarse del resto de la Patria-(interpretación política) creyó Urueta atraerse a Cabrera,alhagar al Ejetivo y influir, para que prosperando la iniciativa del Ejec.se debilitara al Part.Socialista y al Gob.de Yucatán. tableau:

